
    

 

                                                                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                        
                                                                                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                       
                                                                                                                                                                                                                                 
                                                                                                                                                                                                                     
                                                                                                                                           
 
 
 

 

 

◎司会        ＳＡＡ・親睦委員会 小坂 一郎                            

◎点鐘              会長 小泉  博                                           

◎国家｢君が代｣斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

            ソングリーダー 菊池  敏 

◎お客様紹介           会長 小泉  博 

 東京江戸川ＲＣ          森本  弘 様 

 多摩オリエンタル法律事務所    田﨑 博実 様 

◎会務報告            会長 小泉  博 

本日、例会前に定例理事会を行い、下記、可決致しました。 

第1号議案：「多摩市社会福祉協議会評議員の推薦」の件 

 現評議員の大松誠二会員は5月31日にて任期終了。 

 次年度は6月1日より2年間、山田勍会員を推薦。 

第2号議案：「多摩市街美化推進委員」の推薦の件 

 現委員の遠藤二郎会員は5月31日にて任期終了。 

 次年度は6月1日より2年間、大松誠二会員を推薦。 

※お知らせ：小田泰機会員が瑞宝小綬章を受章されました。 

 おめでとうございます！ 

◎幹事報告            幹事  荒瀧 義機 

配布：Watch US、ガバナー月信5月号、ロータリーの友 

回覧：①アンコール小児病院に送付のクラブ集合写真 

 ②ハイライトよねやま 

③第21回社協チャリティゴルフ大会案内 

④多摩ニュータウンタイムズ 

2011～2012年度活動報告書の提出のお願い 

クラブ運営管理関連委員会及び奉仕プロジェクト関連委

員会の活動報告。5月30日（水）までに幹事宛て提出して

下さい。 

◎次年度会務報告     会長エレクト 澄川  昇 

 4月26日に臨時被選理事会を行い、次年度の奉仕プロジ 

ェクトについて企画会議で提案されたことの中から、採

り上げるものを検討し決定したので報告します。 

1,「多摩市の奉仕行事への参加」について 

  ＲＩ・地区が強調している「ＲＣの公共イメージと知名

度の向上」として積極的に取り上げることにしました。 

  これまで多摩市のいろいろなイベントに、その都度会員

の参加を呼びかけていましたが、ひっくるめてクラブと

して積極的に参加してゆこうということです。 

「桜プロジェクト」等もこの一部になります。 

  2,東日本大震災について 

    案として色々提案されていますが、難点が多い。忘れて   

 はならない事なので関連したことを行うということで 

 「東日本大震災を忘れないプロジェクト」を設定します。 

 

 

 

 

 

 

3,蛍再生プロジェクトについて 

 昨年の調査段階が終了しておらず、餌の「カワニナ」が

自生している場所もありそうで、可能性が残っているの

で「蛍再生プロジェクト」は続けます。 

4,障害者テニスについて 

 色々意見が出ましたが、落合中学校の正式授業になって

いることもありクラブの看板事業として 10 年位は継続

すべきと思います。後継の受け皿を考えないと、なかな

かやめる訳に行きません。宮村会員にはご迷惑をお掛け

しますが今年も「障害者テニスは継続」です。 

5,新世代奉仕プロジェクトについて 

 ロタキッドについて、クラブの財政的負担は軽くして行

きながらも、「生みの親」・「提唱クラブ」として精神的 

 ソフト的な支援は続けて行くべきです。教育委員会や地

域で当ＲＣの評判のアップに相当役立っていることも

あり継続します。 

6,国際奉仕について 

 カンボジア小児病院への遊具寄贈で一段落とし、今後も 

 何らかの関連企画を計画することとします。 

7,職業奉仕関連  具体的プロジェクトは取り上げない 

 こととしました。 

8,今年度からの引続きプロジェクトについて 

1） ニュージランドの巨木「カウリ」プロジェクトは、 
今年度限りとし、継続しない。 

 2）「多摩桜プロジェクト参加」は次年度の「多摩市の 

   奉仕行事への参加」プロジェクトに吸収されることに  

   なります。 

  3）「富士見ＲＣとの友好」プロジェクトは次次年度、富    

   士見ＲＣの創立40周年ということもあり、継続です。 

 次年度の奉仕プロジェクトについては以上ですが、今回の 

プロジェクト企画会議では、本来の目的とは違うことがい 

ろいろ出ており、企画会議・運営管理連絡会議については 

その役目や仕組みをもう一度理解し直す機会を作ります。 

【 委員会報告 】 

◎出席報告       出席奨励委員長 菊池  敏  

会員総数              ３５名 
   出席義務者数            ２５名 
   出席者数     出席義務者    １６名 
            出席義務免除者   ８名                                                      

            事前ＭＵ      ０名  
            計        ２４名 
出席率     24/32   = ７５．００％ 
 
 
 

                                                                                                                                                                   
    
 

例会場  京王プラザホテル多摩 例会日 水曜日12：30～   月最終例会18：30～ 
事務局  〒２０６－００３３多摩市落合1-43京王プラザホテル多摩５６１号 
TEL042-372-6463FAX042-372-6491 Eメール tamagrc@tamagrc.join-us.jp 

会長 小泉 博  幹事 荒瀧義機    
会報・記録委員長 柴崎信洋  副委員長 大松誠二   
委員 片山哲也  菊池 敏  宮本 誠  海野榮一  山田 勍 
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国際ロータリー第２７５０地区   

東京多摩グリーンロータリー・クラブ 
        ２０１１～２０１２年度 

 

 

愛と笑いで創ろう友の和・広げよう奉仕の輪 
 



◎ニコニコＢＯＸ   ＳＡＡ・親睦委員会 大石 哲司  

 小泉  博  お客様ようこそゆっくり楽しんで 

下さい。宮村さん卓話よろしく得意の 

スマッシュのように決めて下さい。 

津守さん先週はお世話になりました。 

 荒瀧 義機  宮村様ニコニコについての卓話楽しみ 

        です。 

 足立潤三郎  宮村情報委員長、ニコニコ卓話を宜しく 

        お願い致します。 

        田﨑様ようこそ。 

 遠藤 二郎  宮村会員の卓話にニコニコ。 

        森本様ようこそ。 

 大松 誠二  小田さん、おめでとう。 
        なんででしょう 本人に聞いて下さい。 
 伊藤 英也  宮村さん卓話よろしく。 

 伊澤ケイ子  宮村さん卓話よろしくお願いします。 

 菊池  敏  お客様ようこそ！！例会楽しんでいっ 

        て下さい！ 

        宮村さん卓話ガンバッテ。 

三田みよ子  先日は津守さんお世話さまでした。 

       宮村さんの卓話楽しみにしています。 

宮本  誠  宮村さんの今日の卓話に敬意を表して。 

宮村  宏  ニコニコについて話しますがニコニコ 

       が減らないことを祈ります。 

村上  久  宮村さん！！ニコニコが倍増する卓話 

       して下さいネ！ 

中谷 綋子  宮村さん卓話楽しみです。 

齋藤 誠壽  宮村様卓話宜しくお願い致します。 

澄川  昇  宮村さんよろしく、田﨑さん楽しんで 

       下さい。 

津守 弘範  先週例会は皆様には大変お世話になり          

       ました。宮村さん卓話楽しみにして 

       おります。                     

山田  勍  宮村さん卓話楽しみです。 

有志の方  々  お花見の時のお茶飲みの残金です。 

本日の合計￥ ２０，１００（累計￥８６６，１８０ ） 

◎その他委員会 

☆次年度プログラム委員会   委員長 齋藤 誠壽 

  次年度のプログラム委員会を例会後行いますので委 

  員の方は、出席おねがいします。 

 ☆多摩市社会福祉協議会報告    大松 誠二会員 

 当協議会の第21回コンペ、2組参加。180名の募集に 

 174名応募がありました。6月25日開催されます。 

  協賛金等ご協力お願いします。 

☆京王プラザホテルからお知らせ   山田文夫会員 

  6 月 7日～16日（10日間）5Ｆ絨毯貼り替え工事を行

います。会員の方には申訳ありませんが、階段のご利

用をお願いします。 

 
◎卓話 ｢ニコニコの意義について｣  

ロータリー研修委員長 宮村 宏 

ニコニコボックスについてお話いたします。 

例会場で会員が自由意思で善意の寄付金を入れる箱の事

を言います。スマイルボックスと呼ぶところもあります。

会員の歓び・祝い事や近況披露、お礼や様々な理由付けを

して会員が自発的に拠出するもので特に規定はありませ

ん。言葉の通りニコニコしながら拠出します。集まったお

金は、当クラブではクラブの特別活動に使用する事となっ

ています。金額は概ね 1000 円以上で制限はありません。

多くの方から色々な理由で何回も拠出してもらうのが本

来の姿といえるでしょう。ニコニコボックスは世界的な慣

例はなく、アメリカでは Fine Box と言って罰金箱で欠席

早退とかペナルティを集める制

度でChese Boxは目的を定めた募

金箱です。奉仕活動を行う為の資

金集めは会員の了解を得たうえ

で目的を定めて目的のために箱

を回すのが諸外国のやり方です。

日本では、関東大震災の被災孤児

達のために東京RCでDB箱を持っ

て例会場を回り集めたのが最初

だとか、1936年大阪RCで初めて実施されたRC特有のもの

で会員、家族、事業場の慶事、お祝い事などにニコニコし

ながら集め、奉仕活動の資金として使ったのが最初だとか

言われています。多摩ＧＲＣでは、この収入をニコニコ拠

出金と言います。 

ニコニコ拠出金取扱規程 

第1条：拠出された資金の主旨及びその性格を尊重し、 

     適正な運用及び活用を図らなければならない。 

  第2条：拠出金は、活動資金充当金と運用準備金に区分    

     する。 

2、活動資金充当金は、理事会の承認の下に次年度 

  の重点、奉仕活動資金及びクラブ重点親睦活動 

  資金として活用するものとする。 

3、前項のクラブ重点親睦活動資金として活用する    

    金額は、充当金総額の40％を超えないものとする。 

   4、充当金に繰越金が生じた場合、前項2の目的以 

  外の用途に使用してはならない。 

   5、運用準備金は、将来の特別なクラブ活動に備え 

       て蓄積する。準備金及び蓄積利息の運用は、準 

       備金残額の50％を限度とし総会の議を経て定め 

       充当金として活用できる。 

  ということで小泉年度は、後数回しかニコニコする機会が 

  ありませんが、最後の追い込みで来年の奉仕活動資金を二 

  コニコして下さい。ご静聴ありがとうございました。 

   ◎お客様挨拶 

 ☆東京江戸川ＲＣ          森本 弘 様 

    久しぶりに出席させていただきました。 

    私はうちのクラブのＲＣ情報委員長です。今年度は3

回チャ―タ-メンバーを呼んでＲＣに入会後の色々な

経験、その思いを述べる会を行いました。 

    貴クラブの益々のご発展をご祈念申し上げます。 

 ☆多摩オリエンタル法律事務所 弁護士 田崎博美様 

   例会体験のご感想は？入会をお待ちしています！ 

国歌は小学生以来です。皆様の熱意を強く感じました。 

 今までは、町田市で特に離婚等を中心に取組んで来ま

した。専門としては、事業者法務を中心に行って 

 行きたいと思っています。今後ともよろしくお願い致

します。 

◎お礼と点鐘          会長 小泉  博 

  （今週の担当： 山田  勍 ） 


